

平和憲法をまもり、 住民が主人公の常陸大宮市政を



暮らしを守りたい、住みよい郷土をつくっていききたいという願いに逆らうかのように安倍内閣は、消費税の引き上げ、TPPの推進、社会保障制度の改悪、さらに憲法を踏みこむ動きを強めています。

昨年未実施した「市民アンケート」では前回の1.7倍の470人の方から回答をいただき、身近な要求から安倍政権が進める政治への心配まで、びっしり書かれてありました。ご意見、生の声をしっかり受け止め、その願いを実現するため全力を尽くして頑張る決意です。

皆様のあたたかいご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

日本共産党 常陸大宮市議会議員

堀江 かくじ

お約束

- 国保税の負担軽減と簡易水道料金の値上げ反対
- 中学校卒業までの医療費無料化の実現
- 小中学校の教室へクーラー設置、御前山中の耐震化
- 要支援はずしなど介護保険の改悪に反対し、充実のために頑張ります
- 乗り合いタクシーの充実-旧町村間利用拡大へ
- 国の農業破壊政策に反対し、就農支援制度を拡充します
- 農業のみならず、食の安全、医療、簡保や共済まで崩壊、解体させる亡国のTPPからは、ただちに撤退を
- 消費税増税に反対し、「能力に応じた負担」で社会保障の充実に力を尽くします
- 安倍内閣の「戦争できる国づくり」を許さず、平和を願う皆さんと力を合わせ、憲法を守りぬきます。

活動地域

緒川
美和
御前山
山方

堀江かくじさんの活躍に期待します



旧緒川村千田在住・元小学校教頭 小室 道夫

「明るい緒川」が毎月入ります。市議会のこと、地域の様子がよく分かります。45年間続いてきて500号を超えたとのこと、その粘り強い活動には感服します。私は夫婦二人ぐらして、病気や暮らしのことで不安がいっぱいです。引き続き地域の声をとり上げ頑張ってください。期待しています。



元常陸大宮市議会・美和村議会議員 堀江 仙三

消費税増税と社会保障制度の大改悪によって国民のくらしは耐え難いものとなっています。安部・自公政権は、憲法を蹂躪し、戦争できる国づくりに暴走しています。平和と民主主義、くらしを守る国民の願いに応えられる日本共産党の堀江鶴治さんに大きなご支援をお願いします。



元常陸大宮市議会・御前山村議会議員 押久保一郎

私にお寄せいただいたご支持を堀江鶴治さんに託していただき8年、ともに皆さんの願い実現に力を尽くしてきました。堀江さんは実に誠実で粘り強く頑張る人で、皆さんの要求実現、そして那珂川の清流を守るためにも欠かせない議員です。前回に倍するご支援を心からお願いいたします。



旧山方町北富田在住・主婦 木村 重子

堀江鶴治さんは、「乗り合いタクシー」実現の署名運動の時も、いま進めている「中学生までの医療費無料化」の問題でも市議会への請願の紹介議員になり力をかしてくれました。これからも高齢者や女性そして子どもなど、私たち弱い立場の者の願いを実現する力になってください。みなさんとともに応援します。

待望の小町橋が開通

緒川ダムの建設計画に一貫して反対し、ダム建設中止後の生活再建事業の促進を求めてきました。水之沢地区の一部を除き、県道が改修されました。



開通した小町橋(2013年11月19日・堀江撮影)

盛金の平山橋―車両通行止めの抜本的改善を

台風18号での久慈川増水により交通止めになった盛金の平山橋はいまだに車両は通行止めです。日本共産党市議団は十月四日、市長に抜本的な改善を申し入れました。これからも生活道路改修に全力をあげていきます。



交通止めになった平山橋を視察する堀江かくじ市議(2013年10月3日)

住宅リフォーム資金補助制度実現

住環境の向上と市内経済の活性化をめざす住宅リフォーム資金補助制度(限度額10万円)を日本共産党市議団が実現させました。申し込みが大幅に増加しています。

年度	件数	補助額(千円)	工事額(千円)
2011	25	2,083	35,758
2012	44	4,133	71,538
2013 (2月末現在)	94	8,584	123,736



いつも皆さんとともに

堀江かくじ

(鶴治)

放射能汚染対策に奔走 東海第二原発の再稼働はやめ廃炉へ

福島原発事故での放射能汚染により農産物に重大な被害がありました。シイタケ農家に除染機を支給させる、放射線測定器を配置して食の安全を調査させる、被害者の救済策を市に要望するなど、全力をあげてきました。

先日、福島の被災地を訪問、その惨状を目の当たりにし、東海第二原発廃炉への決意を新たにしました。



2014年3月16日
美和・緒川平和の会の方々と福島県南相馬市・浪江町等を視察(津波で被災したままの請戸小学校前で)

皆さんの声、運動の力で後期高齢者医療保険料の値上げをストップさせました

県民運動の力で保険料の値上げをストップさせました。さらに介護保険料・利用料の引き下げめざし頑張ります。また、緒川の下小瀬・那賀地区の洪水防止のための県道改修の見通しを明らかにさせました。



大内久美子県議らとともに県道改修問題で政府交渉(2013年11月25日・参議院議員会館)

プロフィール

- 1941年旧緒川村大岩に生まれる
- 1961年八里農協(現在茨城みどり農協)に就職し32年間勤務、93年退職。その間小瀬地区農協労組委員長、茨城農協労連中央執行委員を歴任。現在県北農民センター代表理事。
- 1972年緒川村議補欠選挙で初当選。以来8期の村議、2期の常陸大宮市議をつとめ現在に至る。
- 現在日本共産党茨城北部地区委員・常陸大宮市委員
- 家族/妻 趣味/将棋
- 住所/常陸大宮市大岩23
電話/0295-56-3030